

佐藤詩穂さん5年連続 将棋で全国へ

5月24日(木)・25日(金)、十勝管内音更町で開催された全道高校将棋選手権大会女子個人戦で、町内在住で旭川南高校2年の佐藤詩穂さんが昨年引き続き準優勝し、8月に富山県で行われる全国高校将棋選手権大会への切符を手に入れました。全国大会への出場は、中学時代から連続して5回目の出場となります。

佐藤さんは、「新戦法にもっと磨きをかけ、全国ベスト8を目指してがんばりたい」と全国大会への意気込みを語ってくれました。



自衛官募集相談員を委嘱しました

5月21日(月)に役場応接室で、伊藤町長、豊田自衛隊旭川地方協力本部長連名による委嘱状が、2名のかたに交付されました。

相談員は、町民からの自衛官応募に関する相談などに親身にに応じていただけますので、お気軽にご相談ください。

(敬称略)



下 司 和 也
三 笠
TEL32-3082



渡 邊 裕 治
西 町
TEL32-3457

5月31日第3回町議会臨時会

5月31日に開催された町議会臨時会で審議された主な内容について報告いたします。

【一般会計補正予算】

保育所耐震等改修工事

| | |
|-----|---|
| 概 要 | 和寒保育所の耐震等補強工事 ・耐震改修・窓サッシ、天井断熱改修・各保育室改修・屋根改修 ・トイレ、調理室改修 など |
| 補正額 | 84,200,000円 |

農業生産法人誘致対策補助

| | |
|-----|---|
| 概 要 | 旧中学校跡地を活用する、農業生産法人への支援補助 関連記事については下記をご参照ください。 |
| 補正額 | 1,300,000円(事業費の10%を補助) |

農業生産法人水戸菜園(茨城県)が 旧中学校グラウンドを活用し 葉菜の栽培をします

茨城県の農業生産法人水戸菜園から、旧中学校のグラウンドの一部を利用してベビーリーフ栽培をしたいとの申し入れがあり、町としては少しでも地域活性化につながればとして、この申し入れに対し支援していくことにしました。

ベビーリーフ

ベビーリーフとは発芽後10~30日程度の若い葉菜の総称
今回水戸菜園では、8種類程度の葉菜の栽培を計画しています。



旧中学校跡地の航空写真